

VALLADOLID

FIESTAS DE LA VIRGEN DE SAN LORENZO



OFRENDA FLORAL



Una mujer vuelve a su asiento tras llevar flores a la Virgen de San Lorenzo tras la misa de la una de la tarde. / J.M.LOSTAU



AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID (TWITTER)

El alcalde llegó a las diez... Javier León de la Riva fue el más madrugador de los asistentes. Apareció por la parroquia en torno a las diez de la mañana y apenas estuvo quince minutos charlando con los representantes de las cofradías, cuando aún no había nadie.



J.M.LOSTAU

...Y Cristina Vidal representó al Consistorio Ante la ausencia no explicada de su jefe -no tenía programado ningún acto oficial-, la concejala de Urbanismo, Cristina Vidal, fue la única representante del Ayuntamiento en la misa de autoridades de las 13:00h.

Flores para vestir a la Patrona

Cientos de vallisoletanos pasan durante todo el día por la calle Pedro Niño para honrar a la Virgen de San Lorenzo y ayudar en la construcción de su primer manto floral

ISMAEL PÉREZ / Valladolid
La Virgen de San Lorenzo amaneció sola y despojada, coronando una infraestructura de hierro y a merced de la brisa del Pisuerga que entraba por la calle Pedro Niño y se acostó sobre un montículo blanco, verde y rojo que arropaba sus pies después de un domingo intenso, en el que recibió la visita de cientos de vallisoletanos que desde las diez de la mañana se quisieron acercar a construir su manto con flores.

Unos 90 ramos, a tres euros cada uno, había vendido ya Juan Pablo Sánchez a las dos de la tarde desde su puesto situado a la entrada del templo de la parroquia de San Lorenzo. «La venta no va mal,

y además espero a muchos que no han comprado ahora y me han prometido cogerlas por la tarde, a la hora de la novena», explicaba un hombre que tuvo su rato más intenso en los momentos previos a la misa de autoridades de las 13:00 horas, la que abarrotó el templo y el vestido de la patrona, ambos notablemente más desnudos dos horas antes, en la misa de enfermos. Allí la monja Teresa Peña, en nombre de la pastoral de la salud, ofreció sus flores a una virgen de la que el párroco, Jesús Mateo, espera que cada vez se sitúe más en el epicentro de las fiestas. «Va creciendo la devoción hacia ella y deseo que sea la patrona de toda la ciudad», explicó.

La situación de la virgen honrada bajo una reproducción del antiguo arco de la puerta de aguadores de la desaparecida muralla vallisoletana, por allí por donde los remotos pobladores entraban desde el río y llevaban el agua a la ciudad, le sirvió a Mateo para hablar de «la necesidad del agua de la patrona que todos necesitamos para limpiarnos y ayudarnos. Le encomiendo a la virgen que cesen las guerras, los odios y los rencores y que nos bendiga con el río de la paz», imploró en la homilia.

Tras los cuarenta minutos que duró la ceremonia, se abrió la puerta de una sala anexa al templo de 1987 y, muy solemnemente, empezaron a desfilar ramos de flores

de las distintas instituciones. Abrió la ofrenda la concejala Cristina Vidal, en nombre del Ayuntamiento, y siguieron el delegado territorial Pablo Trillo-Figueroa, en nombre de ese organismo, y Feliciano Trebolle, presidente de la Audiencia Provincial. Más anónimas fueron las entregas de las Cortes autonómicas o la Diputación, sin representación visible. Después de ellos honraron a la patrona con flores el Colegio Notarial, el seminario de San Alvar, todas las cofradías de la ciudad, los amigos del folclore, las casas de Ávila, Cantabria, León y Segovia, los belenistas, la coordinadora de peñas, el gremio de hostelería o la peña taurina 'Afición Vallisoletana'.

Una semana prefestiva

> Lunes 1 de septiembre.
10:00 h Aula de medio ambiente en la Acera Recoletos
16:00 h Torneo de tenis Miguel Martín Luquero en Juan de Austria
17:00 h Torneo de tenis Virgen de San Lorenzo en Covaresa
17:00 h Memorial Felicísimo de la Fuente
17:00 h Trofeo de fútbol cadete en el campo Ribera de Castilla
20:30 h 'Enfrentados' en el Teatro Zorrilla
22:00 h 'Shock and Show 3' en el LAVA

> Martes 2 de septiembre.
10:00 h Aula de medio ambiente en la Acera Recoletos
11:00 y 17:00 h Talleres infantiles de flores en la Cúpula del Milenio
16:00 h Torneo de tenis Martín Luquero en Juan de Austria
17:00 h Torneo de tenis Virgen de San Lorenzo en Covaresa
17:00 h Memorial Felicísimo de la Fuente
17:00 h Trofeo de fútbol cadete en el campo Ribera de Castilla
20:30 h 'Enfrentados' en el Teatro Zorrilla
22:00 h 'Shock and Show 3' en el LAVA

> Miércoles 3 de septiembre
10:00 h Aula de medio ambiente en la Acera Recoletos
16:00 h Torneo de tenis Miguel Martín Luquero en Juan de Austria
17:00 h Torneo de tenis Virgen de San Lorenzo en Covaresa
17:00 h Memorial Felicísimo de la Fuente
17:00 h Trofeo de fútbol cadete en el campo Ribera de Castilla
20:30 h 'The hole 2' en el Teatro Calderón
20:30 h 'Enfrentados' en el Teatro Zorrilla
22:00 h 'Shock and Show 3' en el LAVA

> Jueves 4 de septiembre.
10:00 h Aula de medio ambiente en la Acera Recoletos
16:00 h Torneo de tenis Miguel Martín Luquero en Juan de Austria
17:00 h Torneo de tenis Virgen de San Lorenzo en Covaresa
17:00 h Memorial Felicísimo de la Fuente
17:00 h Trofeo de fútbol cadete en el campo Ribera de Castilla
20:30 h 'The hole 2' en el Teatro Calderón
20:30 h 'Enfrentados' en el Teatro Zorrilla
22:00 h 'Shock and Show 3' en el LAVA

> Viernes 5 de septiembre.
17:00 h Concentración de peñas en la Acera Recoletos
18:00 h Tío Tragaldabas en Portugalete
18:00 y 19:15 h Pequeferias en el Parque de las Norias
18:30 h Sexaholik presenta el himno de las peñas
19:00 h Desfile de peñas desde Recoletos a la Plaza Mayor
20:30 h Pregón